

## **Los pediatras recomendamos la vacunación contra la gripe**

Ante el aumento de casos de gripe, incluyendo la gripe H1N1, la Sociedad Uruguaya de Pediatría (SUP) reitera su recomendación a los padres de que aseguren la vacunación de sus hijos contra esta enfermedad.

La vacuna antigripal es segura y efectiva y, si bien está especialmente indicada para los denominados “grupos de riesgo” (los niños de entre 6 meses y 5 años, personas con enfermedades crónicas, embarazadas, adultos mayores y personal de la salud), también se recomienda para el resto de la población. Su eficacia es especialmente alta para prevenir los casos graves y fatales derivados de la propia enfermedad o de sus complicaciones.

La SUP, tal como lo viene haciendo desde hace años, se encuentra trabajando fuertemente en conjunto con el Ministerio de Salud, la Facultad de Medicina y con distintos actores del sector, para promover y comunicar la importancia de la vacunación antigripal. Al mismo tiempo, la SUP analiza constantemente la situación epidemiológica y el comportamiento de la enfermedad, de modo de atender de la mejor manera la salud de niños y adolescentes.

**Comisión Directiva de la Sociedad Uruguaya de Pediatría**